



左から、広瀬菜々子監督、YOUNG DAISさん、柳楽優弥さん、鈴木常吉さん

映画「夜明け」初日舞台あいさつ

柳楽優弥さんら登壇に300人が沸く

旭市を中心にロケが行われた映画「夜明け」の初日舞台あいさつが1月18日、サンモールシネマで行われました。映画を鑑賞した約300人を前に、是枝裕和監督の愛弟子で映画監督デビューとなった広瀬菜々子監督、出演者の柳楽優弥さん、YOUNG DAISさん、鈴木常吉さんが登壇。柳楽さんは会場からの大きな拍手と歓声に手を振って応えました。広瀬監督からは「人の温かさの中で撮影ができた」と、炊き出しやエキストラとして協力した市民などに、感謝の言葉が述べられました。

旭農業高等学校生徒が市長を訪問

伊豆大島での復興支援活動を報告

旭農業高校の生徒が12月5日、伊豆大島で行った復興支援活動を報告するため市長を訪問しました。生徒たちは平成25年に大規模な土砂災害に遭った伊豆大島を訪れ、復興が進む伊豆大島の視察や大島町役場に義援金を届ける活動をしました。この日は報告のほか、島内にある東京都立大島高等学校の文化祭で新米や落花生を販売した収益の一部を、復興支援に役立ててほしいと市に寄付しました。



市長に寄付金を手渡す生徒たち

拍手
はくしゅかっさい
喝采

全国大会出場
おめでとう
アイスホッケー



加藤和己さん(二中・3年)

大会名：第39回全国中学校
アイスホッケー大会
場 所：北海道帯広市
期 日：1月24日～27日

1月18日 とがらしごぼう求め
長蛇の列

西宮神社で春の大祭が行われ、早朝から「とがらしごぼう」を求める多くの参拝客でにぎわいました。とがらしごぼうは「怒って(とがって=唐辛子)はならない」という教え(ごぼう=ゴボウ)にちなみ、みそ、唐辛子、ゴボウなどで作った地域の伝統食。古くから無病、招福の縁起物とされています。



多くの参拝客でにぎわう境内

12月22日 3市の小学生が参加
3競技で競い合う



スポーツ吹矢で的を狙う参加者

総合体育館で海匠地区青少年相談員主催の「海匠地区少年の日・地域のつどい大会」が開催。旭、銚子、匝瑳の3市38人の小学生が参加し、スポーツ吹矢やストラックアウト、早回し跳びの3競技で競い合いました。スポーツ吹矢では、矢が的に当たり笑顔を見せる参加者の姿がありました。



旭市のさまざまな情報を
Facebookで公開しています。
旭市 フェイスブック

検索



あさひ 見聞録

けん ぶん らく

旭市消防出初式

平成最後の出初式に精鋭集う

新春恒例の旭市消防出初式が1月12日、旭文化の杜公園で行われました。多くの来賓や見物客が見守る中、消防団員と消防職員による行進や、各中隊代表による放水などを披露しました。また長年消防活動に尽力された功績をたたえ、132人と4部に表彰状や感謝状が贈られました。主な受章者は次のとおり。 ※敬称略

【千葉県知事表彰】

功労章／伊藤慎也(消防団本部分団長)

精勤章／土屋賢(消防団本部分団長)、浪川誠(消防本部消防司令補)、細谷恭一(消防本部消防司令補)、加瀬賢一(消防本部消防司令補)、林賢一(消防本部消防司令補)

【千葉県消防協会長表彰】

功労章／宮内利朗(消防団本部分団長)、渡邊裕敏(消防団本部分団長)、角崎信夫(消防団本部分団長)

精勤章／斉藤鋭夫(副団長)、梅林一彦(消防団本部分団長)、矢本悠(第4中隊第1分団副分団長)、加瀬善哉(消防本部消防司令補)、浪川尚也(消防本部消防司令補)、宮内和彦(消防本部消防司令補)、林靖裕(消防本部消防司令補)、若梅勝規(消防本部消防司令補)



一斉放水が式に華を添える



消防団、消防職員による分列行進

12月20日 渡辺復興大臣が復興の地、旭市を視察

渡辺博道復興大臣が東日本大震災で被災した旭市を視察。防災資料館を訪れ、屋上から津波被害に遭った沿岸部を確認した後、館内で映像やパネルを見ながら明智市長からの説明を受けました。視察後、大臣は「今後も一日も早い復興に向け、全力で取り組みたい」と話しました。



被災状況を確認する渡辺大臣(右)

12月3日 12月31日 イルミネーションで素敵な冬の夜を演出



イルミネーションで彩られた海上公民館前

商工会青年部によるスターライトファンタジーが、海上公民館前で行われ、幻想的なイルミネーションで装飾されました。12月16日には「スターライト☆フェスタ」が開催。会場ではダンスパフォーマンスや抽選会などが行われたほか、温かい料理も販売され、多くの人でにぎわいました。

1月1日 岩井明廣さんが人権擁護委員に再任



岩井明廣さん
(ハ)

法務大臣の委嘱により、岩井明廣さんが1月1日付けで人権擁護委員に再任されました。

人権擁護委員は、日常で起こるさまざまな人権問題を解決するため、皆さんの相談に応じます。相談日時は、広報あさひ1日号の相談室などで確認できます。